

## 優良製品・技術表彰「経済産業省 製造産業局長賞」を受賞 ～セメントの質感を生かし、一枚として同じものがない内外装パネル～

**KMEW**  
ケイミュー株式会社

ケイミュー株式会社（本社：大阪市中央区、社長：木村均）は、本年6月8日に理想のすまいと建築フェア2023で実施された優良製品・技術表彰において、最優秀賞である経済産業省 製造産業局長賞（主催：一般社団法人日本建築材料協会）を受賞いたしました。



### SOLIDO

気鋭の建築家たちの「フェイクではない本物の建築素材を創ってほしい。セメントも、木や石、鉄などと同じ本物の素材じゃないか。」という想いに共感し誕生したのが、打ち放しコンクリートのように、着色塗装しない“solid”（ソリッド）な素材「SOLIDO」です。

塗装をせず素地をそのまま見せると、コンクリート業界ではタブーとされる、白華やエフロという表面に白い模様や塊ができてきますが、当社はこれを「セメント本来の姿であり、それをあるがままに受け入れることでより“solid”な素材であることを表現できる」と考えました。

また、できる限り持続可能な素材でありたいと願い、原材料には石炭火力発電所から排出される石炭灰（フライアッシュ）を採用。補強繊維として、古紙をパル

プ化して使用し、工事現場から回収された外壁廃材や工場内で発生した端材等もリサイクルして原材料としています。2017年に初めて発売した、「SOLIDOtypeF coffee -リサイクル内装ボード-」には、色あいの調整にコーヒーショップで日々大量に発生する、コーヒー豆かすを使用。本商品の原材料に占める再生材料の比率は約60%となっています。

それ以来、内装材だけにとどまらず、外壁材や床材に至るまで、様々なアプローチでSOLIDOシリーズを発展させ、この度日本で唯一、経済産業省が認めた「経済産業省 製造産業局長賞」を受賞しました。

#### ＜優良製品・技術表彰「経済産業省 製造産業局長賞」とは＞

優れた建築材料・住宅設備の製品・技術を社会に発信し、品質並びに施工技術の向上を図り、建築業界全体の更なる発展と向上に寄与することを目的として実施された「優良製品・技術表彰」。この表彰は日本で唯一、経済産業省が認めた賞です。

誰もが安心して暮らすことができる住生活の実現、安全で質の高い住宅・建築ストックへの更新・整備、地域の魅力を維持・向上等に資する優れた建築材料・住宅設備であるかどうかを製品・技術の新規性・独創性、意匠性、市場性、機能性・安全性、実用性、時代性等について総合的に選考及び評価し、決定されました。



お問い合わせ先：

ケイミュー株式会社 経営企画部：06-6945-8146